

La patronal Seopan incluye 11 proyectos cordobeses entre sus obras prioritarias

Juan Ruz 17 Julio, 2017 - 02:32h

Que Córdoba arrastra un déficit de inversión en obra pública es una evidencia que se viene anotando en los últimos años en cada informe anual que se elabora, hasta el punto de que se sitúa entre las últimas provincias de Andalucía en este apartado. Esa circunstancia tampoco pasa desapercibida para la Asociación de Empresas Constructoras y Concesionarias de Infraestructuras (Seopan), que ha elaborado un análisis sobre las actuaciones que consideran "prioritarias" en toda España y donde Córdoba aparece con casi una docena de proyectos pendientes. Este estudio, en el que también ha participado la ingeniería Sener, identifica que en la provincia de Córdoba son necesarias inversiones públicas por valor de 1.125 millones de euros aproximadamente, que deberían poner en marcha tanto el Gobierno central como la Junta de Andalucía o los entes locales. Se trata de actuaciones que de alguna manera han superado alguna fase de planificación por parte de las administraciones.

Las más llamativas, desde el punto de vista del coste y de su impacto social, son la Autovía del Olivar y el desdoble de la A-306 para unir por doble carril Córdoba y Jaén. En el primer caso, la inversión pendiente es de unos 680 millones de euros para un nuevo trazado de 82 kilómetros. Seopan señala en su análisis que actualmente están en servicio cuatro de los tramos que integran el corredor, con una longitud total de 53 kilómetros. El primero de ellos, entre Cabra y Lucena (diez kilómetros), se localiza en la provincia de Córdoba. Los tres restantes, en Jaén, son los de Mancha Real-Jaén-Martos (33,5 kilómetros), Torrequebradilla-Mancha Real (5,4) y Úbeda-Baeza (4). El tramo Lucena-Estepa de la Autovía del Olivar forma parte del plan de inversiones en infraestructuras viarias y puertos mediante colaboración público-privada.

En cuanto a la autovía A-306 a Jaén, el desembolso público pendiente por parte de la Junta de Andalucía es de 306 millones de euros. El itinerario tiene una longitud aproximada de 57 kilómetros y dos carriles por sentido. Comienza en la A-4 a la altura de El Carpio para seguir el corredor de la A-306, que no abandonará ya en el resto del trazado para evitar la apertura de nuevos corredores, limitando así el impacto ambiental.

En referencia a obras de ingeniería fluvial, dependientes del Gobierno central, la patronal de la construcción hace referencia a una inversión de ocho millones de euros en la capital, que describe como el encauzamiento del arroyo de la Sierra de Córdoba aguas arriba de la zona urbana. En la ciudad cita además como una obra "básica" la rehabilitación de la red de alcantarillado y abastecimiento de Córdoba, como actuación pendiente de la Administración local, y que supondría un coste de 20 millones de euros.

El informe -que sólo incluye proyectos superiores a los cinco millones de euros- hace referencia también a varias obras de carácter medioambiental, como la agrupación de vertidos y construcción de una depuradora en Almodóvar del Río-Posadas (10,6 millones de euros), la estación de depuración de La Carlota (6,9), la de La Rambla-Montalbán (5,9) o la de Pozoblanco (cinco millones de euros), todas ellas competencia del Ejecutivo andaluz. En Palma del Río, se anota la adecuación y mejora de la estación depuradora, con 5,6 millones de euros que deberá afrontar el Ayuntamiento.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

En la zona sur de la provincia aparecen otros dos proyectos de calado y que son competencia del Ministerio de Medio Ambiente. El primero es la agrupación de vertidos de la aglomeración urbana en el río en Puente Genil, para el que se presupuestan 37,6 millones de euros. El segundo es una vieja aspiración entre los términos municipales de Santaella y Puente Genil: la presa de San Calixto, que está concebida inicialmente como un embalse tipo agujero, con una capacidad de entre 80 y 90 hectómetros cúbicos de capacidad, de manera que podrá regular todas las avenidas de agua que provengan por el cauce del Genil desde el embalse de Iznájar y el pantano de Cordobilla. Su coste, en torno a los 40 millones de euros.

Esta docena de actuaciones en Córdoba forman parte de una selección de 814 proyectos prioritarios de infraestructuras con 103.780 millones de euros de inversión en toda España, centrado en cuatro áreas prioritarias: agua, medio ambiente, transporte y urbanismo, que generarían 994.120 empleos, 78.907 millones de euros de actividad económica inducida y 50.851 millones "de retorno fiscal". Seopan señala que al tratarse de inversiones "que se encuentran, o lo han estado en el pasado, en fase de planificación, su ejecución podría ser abordada en el periodo 2017-2021".

El 19 de julio comenzará el Cine de Verano en el Anfiteatro de Los Pinos



Virginia Requena 17/07/2017

El Anfiteatro Parque de Los Pinos abrirá sus puertas las noches de verano para acoger un programa de películas de estreno bajo el título Cine de Verano, evento que retoma la concejalía de Cultura y que abarcará desde el próximo miércoles 19 de julio hasta la primera semana del mes de septiembre.

Las proyecciones, que se han programado de lunes a domingos a partir de las 22:15 horas a un precio de 5 euros para la entrada general y 4 euros para pensionistas y personas con discapacidad, comenzarán con la película de aventuras de la saga Piratas del Caribe titulada La venganza de Salazar, que podrá visionarse los días

19, 20 y 21 de julio.

Piratas del Caribe: La venganza de Salazar.

Título original: Pirates of the Caribbean: Dead Men Tell No Tales. Año 2017. Duración 129 min. País Estados Unidos. Director Joachim Rønning, Espen Sandberg. Reparto Johnny Depp, Javier Bardem, Brenton Thwaites, Kaya Scodelario, Geoffrey Rush, Orlando Bloom, Kevin McNally, David Wenham, Stephen Graham, Adam Brown, Golshifteh Farahani, Martin Klebba, Goran D. Kleut, Jessica Green, Paul McCartney, Keira Knightley

Sinopsis. El capitán Jack Sparrow se enfrentará a un grupo de piratas-fantasma comandados por una de sus viejas némesis, el terrorífico capitán Salazar, recién escapado del Triángulo de las Bermudas. La única posibilidad de Sparrow para salir con vida es encontrar el legendario Tridente de Poseidón, un poderoso artefacto que le da a su poseedor el control de los mares. (FILMAFFINITY)

Juan Antonio Almelda es reconocido en su localidad natal

Jugador de la selección española de invidentes



15 de julio de 2017 | Fútbol Sala | Pablo Mansilla

Juan Antonio Almelda, jugador de fútbol sala internacional con la selección española para invidentes, ha recibido recientemente en su pueblo natal, Puente Genil, un reconocimiento institucional para destacar su palmarés, que en los últimos años se ha llenado de preseas como la medalla de oro en el campeonato de Europa del año 2014, la medalla de plata en el campeonato del Mundo, o el cuarto puesto obtenido en el Mundial IBSA de Fútbol Sala para deficientes visuales en categoría B2-B3.

Almelda, con la simpatía que le caracteriza, agradeció el reconocimiento de la institución local hacia su persona haciéndose entrega mutua de distintos detalles como una placa de recuerdo o un cromo dedicado y que posteriormente firmó a los niños que asistieron al homenaje con motivo de la celebración de la IV Semana del Deporte, mientras que el jugador entregó al alcalde la camiseta con la que los deportistas paralímpicos compiten en los campeonatos a nivel mundial.

El futbolista dijo que practica el deporte que le gusta para estar cómodo y para relacionarse con los demás. "Si lo haces con ganas y aplicas disciplina, trabajo y dedicación, hay veces que tienes suerte como a mí me ha pasado". "Me siento orgulloso de la constancia de estar siete años con mi equipo y mejorar tanto deportiva como personalmente, además de llevar el nombre de Puente Genil por todo el mundo. Siempre he dicho que soy de Puente Genil porque es mi pueblo y así lo siento. Coreanos y mexicanos saben que soy de Puente Genil, y hubo que explicarles dónde está el pueblo dentro de Andalucía", expresó Almelda añadiendo que la temporada en lo personal ha sido muy gratificante.

El alcalde, Esteban Morales, habló de "merecido" reconocimiento para un deportista que representa la capacidad de superación, de demostrar que una pequeña limitación no puede ser un obstáculo para crecer como deportistas y como personas.

Dani Podadera, con una "tremenda ilusión" de llegar a Puente Genil

El jugador, que llegó procedente del Pedro Alonso Niño de Moguer, no teme al salto de dos categorías que experimentará porque la Asobal "es el sueño de cualquier chaval y se está haciendo realidad"



CD.com 16/07/17 15:02

Daniel Podadera fue el último fichaje anunciado por el Ángel Ximénez Avia a principios de esta semana, lo que supone su salto a la Liga Loterías Asobal, de ahí que manifestase que le hace "una tremenda ilusión" jugar en Puente Genil tras abandonar el CB Pedro Alonso Niño de Moguer (Huelva). Llegar a la máxima categoría nacional es "el sueño de cualquier chaval" y "se está haciendo realidad".

El hasta ahora jugador del PAN Moguer comentó que espera seguir "aprendiendo y disfrutando" del balonmano, pero se ha mostrado consciente de que para él "aumenta la responsabilidad y seriedad" a la hora de trabajar. Valoró que va a compartir proyecto con unos técnicos y compañeros que cuentan con "una gran experiencia en la categoría", de los que "seguro" va "a aprender bastante", ha dicho.

Del club que deja en Moguer (Huelva) tras cuatro temporadas, señaló que ha supuesto "un punto de inflexión decisivo" en su carrera y que allí ha madurado como "deportista y sobre todo como persona". Se queda con la disputa de una fase de ascenso a División de Honor Plata y con unos compañeros, directivos y afición que se han convertido en su propia familia. Añadió que pasó "momentos malos" en la última temporada, en la que el club descendió a Segunda División, aunque ha indicado que todo lo bueno "pesa más en la balanza".